

WIR BRAUCHEN IHRE STIMME!

Mehr
Infos unter
[www.haev.de
/petition](http://www.haev.de/petition)



Hausärztinnen- und
Hausärzteverband

Berlin, 13. Januar 2025

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die Bundestagswahl steht an und allen Parteien, die künftig mitmischen wollen, muss klar sein: Wer möchte, dass seine Wählerinnen und Wähler in Zukunft noch eine Hausarztpraxis vorfinden, muss handeln, statt nur anzukündigen. Heißt für uns: Wir müssen noch mehr Druck auf die Politik aufbauen! **Dafür brauchen wir Ihre Stimme und die Ihrer Patientinnen und Patienten!**

Petition zur Rettung der hausärztlichen Versorgung startet – Wir brauchen Ihre Stimme!

In enger Partnerschaft haben wir, Hausärztinnen- und Hausärzteverband und Verband medizinischer Fachberufe, eine Petition beim Bundestag eingereicht, mit Forderungen, die unsere Arbeit wie auch unsere Rolle stützen und stärken sollen. Diese finden Sie auf: www.haev.de/petition

Die Petition ist ein klares Signal an die kommende Regierung: Wir haben einen Auftrag für Sie – von den Bürgerinnen und Bürgern, die wir tagtäglich versorgen. Damit es auch künftig noch eine hausärztliche Versorgung gibt!

Jetzt liegt es an Ihnen allen! Sammeln Sie Unterschriften in Ihren Praxen

- Machen Sie mit! **Sammeln Sie in Ihren Praxen bis zum 17.02.2025 so viele Unterschriften wie möglich und schicken Sie diese per Mail, per Fax oder per Post – am besten zum Ende jeder Woche – an die auf der Unterschriftenliste angegebene Adresse.**
- Die Stimmen können auch online eingereicht werden. Den entsprechenden Link finden Sie ebenfalls unter www.haev.de/petition - wie auch **die Plakate und Unterschriftenlisten zum Ausdrucken.**

So unterstützen wir Sie: Pakete für Ihre Praxen

Um Sie beim Sammeln bestmöglich zu unterstützen, erhalten deutschlandweit alle hausärztlichen Praxen in dieser Woche ein Paket mit drei Plakaten, um in Ihren Wartezimmern und am Empfangstresen auf die Petition aufmerksam zu machen, sowie einen ersten Schwung Unterschriftenlisten. Alle Materialien zum Ausdrucken finden Sie zudem auf: www.haev.de/petition.

Ab 30.000 Unterschriften erfolgt eine Anhörung im Petitionsausschuss – doch wir brauchen natürlich mehr Stimmen! Zeigen wir der kommenden Regierung, dass unsere Patientinnen und Patienten hinter uns stehen! Machen Sie mit! Jede Stimme zählt!

Cave: Die Mitzeichnungsfrist, die in dem Anschreiben, das dem Paket beiliegt, genannt wird, ist nicht mehr aktuell! Die aktualisierte Frist, zu der die Petition endet, ist der **17.02.2025!**

Mit besten Grüßen


Dr. Markus Beier
Bundesvorsitzender HÄV


Prof. Dr. Nicola Buhlinger-Göpfarth
Bundesvorsitzende HÄV


Hannelore König
Präsidentin vmf

Hausärztinnen- und Hausärzteverband e. V.

Sitz des Vereins: Edmund-Rumpler-Straße 2 · 51149 Köln ☎ 02203 977 88-0 📠 02203 977 88-28 ✉ info@haev.de 🌐 www.haev.de

Bundesvorsitzende: Dr. Markus Beier, Prof. Dr. Nicola Buhlinger-Göpfarth · Hauptgeschäftsführer: Joachim Schütz

Geschäftsführer: Robert Festersen, Sebastian John · Amtsgericht Köln VR 4057 · Steuer-Nr. 216/5737/0942